



## **Qu'est-ce que le Programme d'apports technologiques?**

Si l'industrie canadienne doit être concurrentielle au pays et à l'étranger, il faut qu'elle incorpore les dernières techniques à ses produits et qu'elle fonctionne de la façon la plus efficiente et efficace possible. Puisque le Canada ne produit que quelque 2 % de ses besoins en technologie, il arrive très souvent qu'un autre pays soit la source d'innovation.

Le Programme d'apports technologiques (PAT) favorise l'acquisition de l'innovation technologique étrangère requise pour concevoir des produits, des procédés ou des services canadiens nouveaux ou améliorés. Et ceci se fait de deux façons. D'abord, le Programme utilise les bureaux du gouvernement canadien à l'étranger pour trouver des sources étrangères de technologie et faciliter l'établissement de liens de collaboration (Services du PAT à l'étranger). Ensuite, il peut fournir un appui financier pour aider des organismes canadiens à faire l'acquisition de technologies étrangères répondant à leurs besoins (Fonds du PAT).

## **Comment le PAT peut-il vous aider?**

### **1. Services du PAT à l'étranger**

Des agents spécialement désignés dans plusieurs missions diplomatiques du Canada :

- répondront aux demandes particulières de Canadiens qui veulent trouver des sources étrangères de technologie et connaître les possibilités de collaboration;
- feront en sorte que les partenaires éventuels puissent se rencontrer ou discuter des aspects techniques, commerciaux et juridiques de certains transferts de technologie;